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先日お地区大会において前年度の表彰が行われ、当クラブは団体の部

で「ＲＩ会長賞」「米山記念奨学会寄付総額賞 ４位」「クラブ例会年

間１００％出席達成」の表彰を受けました。 

三保会長より東直前会長に賞状をお渡し、東直前会長から会員に前

年度への協力に関して感謝の言葉を頂きました。 

 

また、個人の部では永年連続出席表彰として４７年の山本会員と４２年

の久永会員が表彰されました。おめでとうございました。 

 

 
左から、古田会員・樽本会員・泉会員・三保会長・塩本幹事・庄子会

員・久保副会長  おめでとうございます！ 

（欠席の方：松本豊彦会員・石井会員・武部会員） 

 
１０月２０日・２１日の地区大会には大変多くの方のご出席をいただきあ

りがとうございました。２０日には東会長年度のＲＩ会長賞、米山奨学寄

付総額４位を頂きました。 

２１日の本会議では、我が北クラブは登録者数で主幹の尾道ＲＣに次い

で２番目に多い６０名のご登録を頂きました。しかも、当日の実質出席

者は何と５７名と他のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに較べ断トツの出席者でした。 

また、前日の恒例となっております前夜祭では親睦委員会の設営による

料亭魚信での懇親会、福山での２次会の設営とお世話になりました。 

また、大会当日の昼食のお弁当がバラ寿司一折だったので気転を利か

せ車を飛ばして惣菜を買って来ていただき、ちゃんと昼食時間に間に合

わせる等、他の何処のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞにも真似のできない北ﾛｰﾀﾘｰらしい

血の通った設営を頂きました。本当にありがとうございました。 

去る、９月６日に起きました北海道胆振東部地震の支援金を地震発生

当日に皆さんにお願いし募金箱で集めさせていただいた９万５千円を１０ 
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万円として、震度７を記録した厚真町に寄付する事を理事会にて決

定致しました。厚真町では３６名の方が土砂崩れによりお亡くなりに

なられております。厚真町の人口は４,６２４人しかいない町で亡くなら

れた方は何と町の７.７％の方々でその中でも吉野地区では住人３４

人のうち１９人の方が亡くなられています。皆さんから善意のご寄付を

いただいて支援金をお送りするのが２か月近く経ってからとなってしまい

ました。その間、北海道のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの中に支援活動をされている

所が無いか探しましたが見つかりませんでした。 

その為に今となりましたが厚真町ではまだまだ支援を必要とされていま

すので直接町の方にお送りする事と致しました。 

昨日厚真町役場にその旨お電話し、支援金をお送りすると申しまし

た所、『義援金ではなく支援金ですね!』と念を押され、支援金は大

変助かりますと喜んでいただけました。ありがとうございました。 

 
《理事会報告》 

《ＢＯＸ配布物》 

*ガバナー月信 

*１１月例会予定表 

 
公共イメージ委員会  合田委員長 

*１１月３日(土)ひろしま平和国際ﾏﾗｿﾝの最終案内 

職業奉仕委員会  畑委員長 

*１１月１５日(木)は例会を通常通りﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ広島で行い、例

会後、ﾊﾞｽで㈱熊平製作所ｼｮｰﾙｰﾑに向かいます。多数のご参加

をお願い致します。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  山内委員長 

*次週の例会は１００万ﾄﾞﾙの食事として頂き、差額をﾎﾟﾘｵﾌﾟﾛｸﾞﾗ

ﾑへの使途指定寄付と致します。 

 
☀自主申告 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会

員 先日は地区大会お疲れさまでした。お陰様で主催の尾道ＲＣの次

に広島北ＲＣが登録数と出席率が一番多いとの高い評価をいただくこと

ができました。ありがとうございます。３日の平和ﾏﾗｿﾝも引続き、よろしくお

願いします。 

親睦委員会一同 去る１０/２０の地区大会尾道での懇親会に大勢の

ご参加ありがとうございました。親睦委員会としての初めての設営でしたが、

今後も会員の皆様がより親睦を深める事が出来るように頑張ります。 

山坂会員･坪内会員・森会員・岡部会員･杉町会員・神農会員・島本

会員・樽本会員 竹本さん、北ＲＣ入会候補おめでとうございます。是

非、ご入会頂きこれかより深い関係の仲間として一緒に楽しみましょう。 

樽本会員 本日が誕生日のｽﾋﾟｰﾁと奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの卓話を行います。

よろしくお願いします。 

秋山会員 本日は奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの発表を行います。よろしくお願いしま

す。 

泉会員 今月で６９歳を迎えます。嬉しくもあり、嬉しくもなし、気持ちは

若いつもりです。 

三保会員 今月、誕生日を迎えます。 

古田会員 本日は誕生日のお祝いをして頂き、ありがとうございました。 

庄子会員 今月６７歳になりました。ﾛｰﾀﾘｰ歴２３年になります。これから

もよろしくお願いします。 

岡田(昌)会員 妻の誕生日にｽﾃｷな花をありがとうございました。お陰で

またひとつ笑顔に出会うことが出来ました。 

原田会員◆◆ 先月の多打喜会で不思議なことに優勝しました。賞品

の半額を出宝します。 

坪内会員 地区大会前夜祭終了後ﾎﾃﾙに帰ったらｹｲﾀｲがないことに

気づきました。ﾀｸｼｰ会社の営業所に無事保護されていて事なきを得ま

したが。。。酔っ払いでお騒がせしました事にお詫び申し上げます。 

丸子会員◇ 先日の地区大会において、帰りのﾊﾞｽで点呼係という大

役にも係らず、爆睡してしまい申し訳ございませんでした。また、本日、所

用にて早退させて頂きます。 

中川良浩会員 先日の地区大会は前夜祭から大変楽しませて頂きま

した。親睦委員会の皆様ありがとうございました。地区大会では記念講

師の阿川佐和子さんと握手して写真を撮ることが出来ましたが、その一

部始終を久保副会長に見られており、一人抜駆けをしたことがバレてしま

いました。また、帰りには５０周年のﾊﾞｯｼﾞを失くしてしまい、つばめ交通さ

んにもご迷惑をおかけしましたが、後日思わぬところから出てきました。そ

の他いろんなことがあった地区大会でした。 

池久保会員 三保会長､久保副会長､小林副幹事､岡部常任委員長、

樹野副委員長、山下(江)会員、杉町会員、本田会員、先日は第６回

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会の二次会にお付き合い頂き大変ありがとうございました。

また、お願い致します。 

吉永会員☆ １１月に銀婚式を迎えます。平和ﾏﾗｿﾝを欠席し、妻と金

沢へ旅行に行ってきます。２５年前に行った新婚旅行以来の二人旅です。

普段あまり贅沢をしない妻なので、今回はしっかり贅沢をさせてやろうと思

います。 

下川会員 本日、所用の為、早退させて頂きます。 

ニコニコ委員会一同 ニコニコ委員会です。いつもたくさんの出宝をいただ

きありがとうございます。おかげさまで１０月までで８５６,０００円の出宝をお

預かりすることができました。今年度も残り３分の２、これからもﾆｺﾆｺ箱の

時間が楽しい時間になるよう努めてまいります。会員皆様の引き続きのご

協力をお願い申し上げます。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 
 

『奉仕プロジェクト活動報告』 

 
 

社会奉仕委員会 サニーピアデイキャンプについて 

 

幹事報告         幹事  塩本 能尚 

委 員 会 報 告 

ニコニコ箱の時間       ニコニコ委員会 

《職業ニコニコ》 

重田会員 当社、㈱総合広告社が第４５回中国新聞広告賞ｸﾞﾗ

ﾝﾌﾟﾘを受賞させて頂きました。「お菓子は平和な食べ物です。」とい

うﾀｲﾄﾙの新聞広告です。ｸﾗｲｱﾝﾄは、にしき堂さまです。今後も効

果ある広告づくりを目指して精進致します。 

久永会員 １０/２８ＴＳＳ系列のＴＶ放送で『そーだったのかｶﾝﾊﾟﾆ

ｰ』という番組で、金色の壁紙をつくる世界でただ一つの会社として

㈱歴清社が紹介されました。若い社長が出演し、未熟な点もあり、

良い教育の機会になりました。これからも皆様方のご支援をよろしく

お願い致します。 

 

１１月１日（いい医療の日）にちなんで。。。 

炭田会員・原田会員・水野会員・小林(孝)会員より 

当日計 69,000 円  累計 925,000 円

卓 話 時 間 
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